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!/01 在北京时间
昨晨结束的女篮世锦赛 C组

最后一轮小组赛中，中国女
篮以71比59击败“非洲雄
鹰”尼日利亚队，从而以小组
第三名的成绩和美国队、俄
罗斯队携手闯入复赛。中国
队 3人得分上双，苗立杰砍
下全场最高的 22分，陈晓莉

贡献 20分，陈楠也有 13分
入账。其他 9支出线队伍分
别是A组的阿根廷、巴西、西

班牙，B组的澳大利亚、立陶
宛、加拿大和D组的捷克、法
国、古巴。

昨晨和尼日利亚队的比
赛一开始，中国队就接连利
用 3分球攻击对手。双方战

成 12平后，中国队打出了一
个 12比 0的得分高潮，以
24比12领先。此后对手依靠
一个 3分球，在第一节结束
时追成15比24。第二节开始

后，中国队员进攻过于急躁，
连续出现几次低级失误，被

对手趁机将分差缩小到 5
分。好在宋晓云抢断后上篮
得分，帮助中国队以33比26
领先进入下半场。

第三节开始后，尼日利
亚队在 5分钟内将分差缩小
到1分。但此后，尼日利亚队

接连被判进攻犯规，中国队
趁机打出 16比 2的得分高
潮，再次将分差拉开，以53
比 38领先进入最后一节。
第四节，中国女篮再接再
厉，一度将领先优势扩大到
20分。虽然尼日利亚队随后

连续内线进攻得手，但已经
无力追回比分，最终中国队
以 12分优势战胜对手。

明天凌晨 1点，中国队
将迎战复赛的首个对手———
D组第一名捷克队。
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如愿拿下了小组实力最弱
的尼日利亚队后，中国女篮如愿

闯入本届世锦赛的12强。然而
要想完成赛前“保八争六”的既
定指标，女篮姑娘们还需要再加
把劲。由于在小组赛中连续输给
美国队和俄罗斯队，因此中国队
是带着 2场败绩开始复赛征程
的，这就要求中国女篮必须在剩

余的三场比赛中至少取得两场
胜利，才能够挺进8强。
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雅典奥运会上，宫鲁鸣执教

的中国女篮以 83比 98输给捷
克队。当时，中国女篮在第四节
陷入了严重的体能危机，导致全
队在第四节大溃败。

两年后，两队再次相遇，这
也被认为是中国队的复仇之战。
然而就如马赫所说，捷克队虽然

世界排名第十，但是她们的实力
远在排名之上。从本届世锦赛的
比赛来看，这支欧洲劲旅，除了
首场比赛意外输给法国队外，表
现非常抢眼。反观中国队的状态
并不能令人满意，核心队员隋菲
菲的表现也令人失望，因此与捷

克队的比赛，中国队获胜的机会
并不大，主要还是应该借助这场
比赛来调整自己的状态。
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古巴队应该是这三个对手

中实力相比较弱的一支球队，而
中国队要想晋级八强，也必须拿
下这场比赛。

在去年的上海邀请赛中，中
国女篮曾经以78：63战胜对手，
但在随后的俄罗斯四国赛中，中
国队又以63：68败北，因此两队

的实力在伯仲之间。古巴队既有
美式个人篮球的风格，同时也具
备整体作战能力，并且拼抢极其
凶狠，内线强攻十分凶悍。不过，
从古巴队的小组赛情况看，该队
打法显得有些粗糙，队员的发挥
也不够稳定。
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如果中国队在与法国队过

招前一场不胜，那么这场比赛将
毫无意思。如果中国队之前取得
了一场胜利，那么这场比赛将成
为中国队能否挺进八强的关键
战役。

在 8月初的欧洲拉练中，中
国队曾经与法国队有过 3次交

手，战绩为1胜2负，应该说，中
国队与对手的差距并不明显。法
国队在这次比赛中曾经输给巴
西队，状态不是特别稳定，如果
中国队能够一拼到底，还是有获
胜的机会。 NO

两年前CBA总决赛最
后一战，南钢队在主场最后

8分钟“集体短路”，在领
先 16分的大好形势下，被
广东队翻盘。南钢队尘封了
两年的伤疤近日又被揭破，
昨日有媒体称，南钢队在那
场总决赛中输球纯属 “卖
球”，而卖球的初衷是南钢

的控股单位复星集团不愿
意支付几百万的夺冠奖励。
南钢俱乐部和主帅胡卫东
对此非常愤慨，他们希望通
过快报还南钢一个清白。
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主帅胡卫东是昨天下

午上网看到这个消息的，心
情不佳的他昨晚选择了回
家和家人一起吃饭。在自己
职业生涯最后一场比赛中
没能揽下冠军奖杯，这已经
让胡卫东落下了难以弥补
的遗憾，而两年后还有人说

他们的球队是卖球，胡卫东
自然咽不下这口气。
“都是两年前的老皇

历了，还要翻出来。在我们
备战新赛季的关键时候写
这样的稿子实在太不负责
任了。”胡卫东说。在两年
前那场比赛中，到了运动生
涯尾声的老胡因为多场苦
战，在那场比赛中体能耗
尽，发挥并不好。在老胡心
中，自己对于总决赛输球非
常内疚。不过说到卖球，胡
卫东是一头火。

“说我们卖球，真是胡
说八道。如果真要卖球的

话，也没有这么卖法的。有
点脑子的人都知道，我们第

一场比赛能够在客场罚下
两人的情况下，坚持到最
后，赢了广东队。如果我不
想拿总冠军，大可以在那场
比赛中输了，那我们根本就
不可能把总决赛拖到最后
一场。这样的话，也没有人

会对我们队说三道四了。”
胡卫东说话时已经有些控
制不住自己的情绪。

胡卫东最后告诉记者，
那场比赛是争夺总冠军的最
后一场比赛，也是他职业生
涯的最后一场比赛，如果拿

了总冠军，将是自己一辈子
的骄傲。所以那场比赛，对他
个人而言是千金不换的。
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这样的消息同样惊动

了南钢俱乐部，虽然董事长
戴登元远赴越南公干，但俱
乐部其他领导对于这个消
息还是大动肝火。南钢俱乐
部新任总经理周伟，俱乐部
副总、新闻发言人王继华纷
纷出来辟谣。

“当时我还在南钢集
团的工会工作，按照集团领
导的意思，我们策划了很多
庆祝夺冠的活动，最后没能
夺冠，所有人都非常遗
憾。”周总告诉记者。就“复
星集团不想掏钱奖励球

队”的说法，周总也给出了
解释，“复星集团一直要求
我们全力去争夺总冠军，在
那场比赛中，复星集团的郭
广川董事长就坐在主席台
上观看比赛，当时他就表
示，赢了球拿了总冠军，一

定要给球队重奖。而在此前
很多场合，复星的老总都表
示希望南钢能够拿到总冠
军。但很遗憾，队员们包袱
太重了，结果适得其反。”

副总王继华的表态则

更加直接，“我们不可能不
想拿总冠军的，绝对不可
能。如果我们不想拿总冠
军，为什么要花那么大价
钱请来麦考依呢?如果不
换外援，我们连把比赛拖
到最后一场的机会都没有

了。你们一定要还我们一
个清白。”与胡卫东感情颇
深的王总提到此事还为胡
卫东感到遗憾，“老胡打了
这么多年球，有着‘亚洲乔
丹’的称号，他国际比赛冠
军拿了无数，就差这么一

个联赛冠军了，他也想在
自己的最后一场比赛中画
上完美的句号啊。”
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